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Wie weiter mit dem Kaiser-Otto-Fest? 

 

 

 

Das Kaiser-Otto-Fest ist ein bedeutendes Element der Dachmarke „Ottostadt 

Magdeburg“. Um das Fest zu erhalten, zu verbessern und weiter zu entwickeln, bedarf 

es einer ständigen Evaluation und Diskussion, gerade auch mit den Stadträten in den 

zuständigen Gremien des Stadtrates. Wie wird die Finanzierung ab 2026 auch unter 

schwierigen Bedingungen gesichert? Wo kann das Fest weiterentwickelt und verbessert 

werden? Wie kann die Vermarktung verbessert und die Bekanntheit in Deutschland noch 

gesteigert werden? Verwaltung und Stadtrat müssen in diesen Fragen künftig noch enger 

zusammenarbeiten.  

 

Aus diesem Grund möge der Stadtrat beschließen: 
 

1. Nach erfolgter Evaluierung des Kaiser-Otto-Festes 2024 wird diese dem Stadtrat 

als Information zeitnah zur Kenntnis gegeben werden.  

2. Ausgehend von den Ergebnissen der Evaluation werden Verbesserungs- und 

Entwicklungsmaßnahmen für 2025 abgeleitet. 

3. Außerdem wird die Oberbürgermeisterin gebeten, Möglichkeiten für die weitere 

Finanzierbarkeit des Kaiser-Otto-Festes, die Verantwortlichkeit und die weitere 

Ausrichtung des Festes ab 2026 aufzuzeigen.  

 

Um Überweisung in den Kulturausschuss, Finanz- und Grundstücksausschuss sowie in 
den Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus und regionale Entwicklung wird 
gebeten. 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin der CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 


